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Brief aus Berlin Liebe Leserinnen und Leser, in 13 Tagen findet die Landtagswahl statt. Doch nimmt man die Stimmung auf der Straße als Gradmesser, so scheint keinen wirklich zu interessieren, worum es am 13. März geht - und wie es mit Baden-Württemberg weitergeht. Keinen interessiert offenbar, dass das Land trotz hoher Steuermehreinnahmen keine Schulden abbaut, sondern die Mehrerlöse fleißig als Wahlgeschenke an unzufriedene Wählergruppen verteilt. Keinen interessiert offenbar, dass sich unser einst bundesweit vorbildliches differenziertes und damit erfolgreiches Bildungssystem durch weitere Gleichmacherei verschlechtert - und die Kinder damit an Lebenschancen verlieren. Keinen interessiert offenbar, dass die Verkehrsinfrastruktur in unserem Land in den letzten Jahren fahrlässig vernachlässigt wurde, zum Beispiel indem Bundesmittel für den Straßenbau nicht abgerufen wurden, und dass Verkehrsminister Hermann eine ideologiegetriebene Politik gegen das Auto macht – trotz Kretschmanns Schönwetterpolitik bei der Automobilindustrie und Südwestmetall. Am 13. März muss es um das Land gehen und darum, ob ein im Amt müde gewordener Ministerpräsident der Richtige ist, unser Land in den nächsten fünf Jahren zukunftsfest zu machen. Jede Stimme, die aus Protest oder in der vagen Hoffnung vergeben wird, durch die Landtagswahl einen Politik- oder gar Personalwechsel in Berlin herbeiführen zu können, ist eine verlorene Stimme. Grün-rot hat sicherlich nicht alles falsch gemacht – aber an entscheidenden Stellen die Weichen falsch gestellt. Das können die Wählerinnen und Wähler am 13. März korrigieren. Ich bitte Sie heute herzlich darum – wohlwissend, dass viele Leserinnen und Leser dieses Briefes aus Berlin nicht meiner Partei angehören. Es grüßt Sie herzlich Ihr



Impressum: Dr. Stefan Kaufmann MdB Deutscher Bundestag Platz der Republik 1 11011 Berlin Tel.: 030/227-72494 Fax: 030/227-76228 www.stefan-kaufmann.de E-Mail: [email protected]



Bundestag beschließt Asylpaket II – Treffen mit der Kanzlerin Berlin – Nach zügiger und Handlungsfähigkeit des zugleich gründlicher BeGesetzgebers zeigten. Der ratung hat der Bundestag Gesetzgeber bekomme am Donnerstag, 25. Feb„den ungeregelten Zuzug ruar, mit großer Mehrheit in den Griff“. Dabei erdas sogenannte Asylpaket greife man „zum Teil harte II beschlossen. Über den Maßnahmen, die aber „fair Inhalt dieses Maßnahund ausgewogen seien“. menpakets hatte ich in Mit Blick auf den Plan, meinen vergangenen BrieTunesien, Marokko und fen aus Berlin ja bereits beAlgerien zu sicheren HerMit der CDU-Landesgruppe Baden-Württemberg im Deutrichtet. Es beinhaltet unter schen Bundestag zur politischen Aussprache mit Angela Mer- kunftsstaaten zu erklären, anderem beschleunigte kel im Bundeskanzleramt. äußerte unser stellvertreVerfahren für bestimmte Gruppen Koalition sich diese Entscheidung tender Fraktionsvorsitzender und von Asylbewerbern, neue Aufnahbaden-württembergischer CDUDie Fortschritte in der Asyl- und Flüchtmeeinrichtungen und einen ausgeLandesvorsitzender Thomas Strolingspolitik hat die CDU/CSU-Fraktion setzten Familiennachzug für einen in einem Faktenblatt zusammengestellt: bl scharfe Kritik an Grünen und größeren Teil der Flüchtlinge. In der http://bit.ly/1XOTMzN SPD. Der Maghreb dürfe „nicht Debatte betonte der Parlamentarizum zweiten Balkan“ werden, sche Staatssekretär beim Bundes- nicht leicht gemacht habe, sie warnte er. 2014 und 2015 hatten minister des Innern, mein Frakti- aber „dringend erforderlich sei“. die Grünen im Bundesrat die Eronskollege Ole Schröder, dass die Die beschlossenen Maßnahmen weiterung der Liste der sicheren helfen, Herkunftsstaaten im Westbalkan Am Vorabend waren wir als CDU-Landesgruppe Baden- sollen Württemberg im Bundeskanzleramt mit Kanzlerin Angela den Zustrom über mehrere Monate blockiert – Merkel zu einer politischen Aussprache zusammengekom- an Flüchtlingen mit den bekannten Folgen höherer men. Dabei ging es vor allem um die aktuelle Flüchtlingsdauerhaft zu Asylantragszahlen aus dieser Regipolitik und die Schritte auf dem Weg zu einer europäischen verringern und on. Neben den aktuellen GesetzesLösung. Dabei wurde vor allem dreierlei deutlich: beschlüssen habe ich mich in dieser 1. Die Bundesregierung hat zusammen mit dem Bundestag zudem sicherin den letzten Monaten wichtige Entscheidungen getroffen, stellen, dass die intensiven Sitzungswoche auch um den Zuzug an Flüchtlingen nachhaltig zu reduzieren, die Gesel lschaft mit der vor uns liegenden IntegraFlüchtlingssituation zu ordnen und die Voraussetzungen für eine gelingende Integration der zunächst Bleibeberechtigten aufnahme- Fragen und Antwor- tionsaufgabe zu schaffen. fähig bleibt. ten haben wir hier beschäftigt. Im Eine Gesell- zusammengestellt: Bildungsaus2. Die grün-rote Landesregierung ist nicht Teil der Lösung, sondern Teil des Problems. Das zeigt sich beispielsweise bei schaft, die http://bit.ly/1WLxihO schuss des Bunder Weigerung, die nordafrikanischen Staaten zu sicheren helfe, habe destages haben Herkunftsländern zu erklären (und damit – ebenso wie schon ein zwingendes wir uns in einem öffentlichen Fachbei den Westbalkanstaaten – den Zuzug Zehntausender weigespräch „Bildung in der Einwanterer offensichtlich nicht bleibeberechtigter, aber nur schwer Interesse, „die rückführbarer Flüchtlinge aus diesen Staaten sehenden Au- eigene Fähig- derungsgesellschaft“ mit Experten ges in Kauf zu nehmen), der Verschleppung der Umstellung keit zu Hilfe ausgetauscht. Dabei ist deutlich von Geld- auf Sachleistungen und der fehlenden Konsequenz geworden, dass neben der Vermittbei der Rückführung von abgelehnten Asylbewerbern bzw. und Integration Flüchtlingen – bis hin zur Ankündigung der Abschiebetermine zu erhalten“, so lung der Grundwerte unseres Zuim Internet. Schröder. Mei- sammenlebens und dem Spracherwerb Bildung der entscheidende 3. Wichtig ist jetzt Geschlossenheit in der Union bei der ne baden-würtDurchsetzung unserer Flüchtlingspolitik – gegenüber der rot- tembergische Schlüssel für erfolgreiche Integragrünen Bundesratsmehrheit, aber auch gegenüber den ande- L a n d e sg r u p tion und die nachhaltige Sicherung ren europäischen Mitgliedstaaten. Dazu gehört auch, mit der p e n k o l l e g i n unseres gesellschaftlichen ZusamMär aufzuräumen, die Kanzlerin habe im Sommer mit Selfie Warken menhalts ist. und Ausnahmeregelung (für einige tausend Flüchtlinge) alle Nina Menschen gewissermaßen nach Deutschland eingeladen. hob in der AusEin Bericht über das öffentliche Richtig ist: Innenminister Thomas de Maizière hatte bereits Fachgespräch „Bildung in der Einsprache hervor, vor diesen beiden Ereignissen die Prognose zur Zahl der wanderungsgesellschaft“ findet sich Flüchtlinge im Jahr 2015 auf 800.000 angehoben. Hier eine dass die Regeauf der Internetseite des BundestaKausalität konstruieren zu wollen ist also ebenso unredlich lung des Asylges: http://bit.ly/1XOXHfW wie durchsichtig. pakets II die
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Brief aus Berlin Novelle des „Meister-BAföG“ beschlossen



Rede zur Hochschulfinanzierung



Berlin – Aufstiegsfortbildungs- dung. Darüber hinaus wird die förderungsgesetz (AFBG): was Gleichwertigkeit und Durchläszunächst etwas sperrig klingt, sigkeit zwischen beruflicher und hat es praktisch in sich. Am Frei- akademischer Bildung deutlich tagvormittag, 26. Februar, ha- gestärkt. Außerdem leisten die ben wir im Bundestag neuen Regelungen eidie Novelle des soge- Mehr Informationen nen wichtigen Beitrag zum „Meister-BAföG“ nannten „Meisterfür eine noch bessegibt es beim BMBF: BAföG“ beschlossen. bit.ly/1T2ZVJf re Vereinbarkeit von Damit haben wir als Aufstiegsfortbildung, Union erneut gezeigt, wie sehr Beruf und Familie. „Mit der jetzt uns eine starke berufliche Bil- vorliegenden Novelle sorgen wir dung am Herzen liegt. Mit der dafür, dass es ein echtes Aufbeschlossenen Novelle setzen stiegs-BAföG ist“, lobte Bundeswir ein starkes Zeichen für die bildungsministerin Wanka die Attraktivität der beruflichen Bil- Novelle in der Debatte.



ge erteilt. Der Antrag der Linken war eine dreiste Wunschliste nach dem Motto: „Bezahlt mal alles – wir machen das schon“. Der Bund engagiert sich für Bildung und Forschung in einem nie dagewesenen Umfang. Der Während meiner Rede im Plenum des Hochschulpakt, die ExzellenziniBundestages tiative und die Qualitätsoffensive Berlin – Im Anschluss an die Ver- „Lehrerausbildung“ sind überzeuabschiedung der Meister-BAföG- gende Belege dafür. Was das KoNovelle haben wir am Freitagvor- operationsverbot bei den Schulen mittag, 26. Februar, einen Antrag angeht – auch dies möchten die der Linksfraktion Linken aufheben Meinen Redebeitrag in der zur Bildungsfinan- Debatte gibt es hier als Video: –, so ist die dafür zierung debat- https://youtu.be/E87BNiq36PE benötigte Grundtiert. Als zustängesetzänderung diger Berichterstatter für dieses bei den Ländern gar nicht mehrThemenfeld sowie in meiner Rolle heitsfähig. Geldverteilen vom als stellvertretender Sprecher für Bund an die Länder ohne MitbeBildung und Forschung habe ich stimmungsrechte für den Bereich den Vorschlägen im Namen der Schule zu erhalten, das wird es Unionsfraktion eine klare Absa- mit der Union nicht geben.



Show-Kochen auf der INTERGASTRA



Stuttgart – Sehr gerne habe ich am vergangenen Wochenende auf der Messe INTERGASTRA unseren Spitzenkandidaten Guido Wolf beim Showkochen vertreten und mit Hans-Ulrich Rülke, Peter Hofelich, Cem Özdemir, Fritz Engelhardt von der DEHOGA Baden-Württemberg



und SWR1 Baden-Württemberg-Moderatorin Petra Klein gekocht. Unter anderem habe ich Hähnchenbrüstchen angebraten. Das hat richtig Spaß gemacht! Die INTERGASTRA ist eine der wichtigsten internationalen Fachmessen in Europa für die Branchen Gastronomie und Hotellerie. Beim Kochen ging es natürlich auch um mögliche Koalitionen nach der Landtagswahl und die eine oder andere heitere Episode aus dem Privatleben der Beteiligten. Kochen verbindet eben.



Bürgersprechstunde in Stuttgart-Heslach



Stuttgart – Am vergangenen Freitag hat wie jeden Monat unter dem Motto „Ihr Abgeordneter im Gespräch“ meine offene Bürgersprechstunde stattgefunden – diesmal wieder im Stuttgarter Süden, und zwar im Café NachbarSCHAFFT des Mehrgenerationenhauses in



Stuttgart-Heslach. Ab 17 Uhr wird das belebte Café seit einigen Wochen zudem täglich zum sogenannten Flüchtlingscafe und bietet Flüchtlingen und Ehrenamtlichen eine wunderbare Plattform für ein Zusammentreffen – zum Beispiel für Hausaufgabenhife, die Unterstützung bei Behödengängen oder schlicht für ein persönliches Kennenlernen. Die Sprechstunde war jedenfalls gut frequentiert und brachte manch gutes Gespräch.



Besuch des IBM-Forschungszentrums



Mit Oliver Gahr, Head of Systems Innovation, der Gesamtbetriebsratsvorsitzenden Bettina Bludau und Personalchef Andreas Manz



Böblingen – Am Montagvormittag, 22. Februar, habe ich das



Forschungs- und Entwicklungszentrum von IBM in Böblingen bei Stuttgart besucht – und spannende Einblicke in die Arbeit des Konzerns und natürlich vor allem zu den Herausforderungen und Chancen der Digitalisierung gewonnen. Rund 1.500 Menschen arbeiten hier am Standort an der Zukunft – er bleibt damit einer der wichtigsten in Europa.



Im Einsatz für die CDU



Stuttgart – In der heißen Wahlkampfphase werde ich an den kommenden Wochenenden Stände in allen Wahlkreisen besuchen. Vergangenen Samstag habe ich den Stuttgarter Osten besucht, wo eine engagierte Bezirksgruppe trotz eisiger Tempe-



raturen Straßenwahlkampf für unseren unermüdlichen Landtagskandidaten Roland Schmid machte. Ich danke allen Aktiven, die die letzten Wochen vor der Wahl nochmal Vollgas geben und für unsere CDU in Stadt und Land kämpfen. Wenn Sie sich auch noch im Straßenwahlkampf beteiligen wollen, wenden Sie sich doch an Ihre Bezirksgruppe vor Ort oder an die Kreisgeschäftsstelle, Tel. 0711 23873-0, E-Mail: [email protected]
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

02.02.2016 - Mit dem Ausweis werden wichtige Daten einheit- lich erfasst, Iden- titÃ¤tstÃ¤uschungen erschwert, Mehrfa- cherhebungen von. Daten vermieden.
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

15.01.2016 - Sie mÃ¼ssen nun rasch in Geset- zesform gegossen und beschlossen werden. Mit dem FlÃ¼chtlings- ausweis, den wir in dieser Woche auf den.
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

19.10.2015 - Damit war das Defizit laut. Statistischem Bundesamt um 0,5 Mil- liarden Euro niedriger als im ersten. Halbjahr 2014. Die Einnahmen der.
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

19.10.2015 - gung zum Deutschen Startup Monitor. 2015 an, in den kommenden 12 Mo- naten weitere Mitarbeiter einstellen zu wollen. Im Schnitt sind dabei ...
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

09.11.2015 - on, Volker Kauder, wÃ¤hrend seiner Rede im Plenum. Â© Deutscher Bundestag. Impressum: Dr. Stefan Kaufmann MdB. Deutscher Bundestag.
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

29.02.2016 - Schlüssel für erfolgreiche Integra- tion und die .... bei Stuttgart besucht – und span- nende Einblicke in die ... Stuttgart – Sehr gerne habe ich.
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

08.08.2014 - Eine kleine Auswahl dieser Begegnungen will Ihnen die- ser Brief zeigen. Ãœberlagert wird diese relativ unbe- schwerte Sommerzeit in Stuttgart.
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

15.01.2016 - Aufstockung der Bundespolizei einen ersten richtigen Schritt unternommen. Auf Ebene der. LÃ¤nder, zu deren Hausgut das. Polizeiwesen zÃ¤hlt ...
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

08.08.2014 - Stuttgart â€“ Sehr gerne nutze .... Ihr. Dr. Stefan Kaufmann. Brief aus Berlin. Stuttgart. Landeshauptstadt ... Impressionen vom 24h-Lauf.
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Dr. Stefan Kaufmann Brief aus Berlin 

02.02.2016 - mit Guido Wolf, Wolfgang Schäub- le, Volker Kauder und Thomas ..... Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (von links). Zusammen mit den ...
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01 - Dr. Stefan Kaufmann 

21.01.2014 - ... SPD getragenen Bundesregierung nun beginnen. Berlin â€“ Am Donnerstag haben wir im Plenum die Ergebnisse der PISA-Studie debattiert.
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01 - Dr. Stefan Kaufmann 

21.01.2014 - am Saftverkauf des ADAC zu- gunsten der AMSEL (Aktion. Multiple Sklerose) teilgenom- men. Die von Ursula SpÃ¤th ge- grÃ¼ndete Initiative zielt ...
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20 - Dr. Stefan Kaufmann 

16.11.2015 - Joachim Gauck wÃ¼rdigte. Schmidt bereits am Tag seines Todes als groÃŸen. Staatsmann, â€žeinen Men- schen, der so vieles fÃ¼r uns war: Politiker ...
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19 - Dr. Stefan Kaufmann 

09.11.2015 - 13/2015) sowie unzähligen Ge- ... lehnten ihn ab, neun enthielten sich. ... In Deutschland fehlen ... die mit der aktuellen Flüchtlingskrise.
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20 - Dr. Stefan Kaufmann 

16.11.2015 - Landtag von Baden-Württemberg keine Mannschaft für ein Spiel auf- bieten konnte, habe ich die Fuß- ballmannschaft der SG Stern, die.
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05 - Stefan Kaufmann 

22.03.2016 - Antrag zur Arbeitsforschung: Faktor Arbeit in der Wirtschaft 4.0. Berlin â€“ Am Donnerstag, den 17. MÃ¤rz sprach ich im Plenum des. Bundestags.
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05 - Stefan Kaufmann 

22.03.2016 - wahl der Feinstaub-Messstatio- nen haben wir gesprochen. FÃ¼r diese gibt es keine Richtlinien. Der Stand- ort am Ne- ckartor wirkt daher will-.
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Cirugía - Dr. Stefan Danilla 

25 abr. 2016 - “Antes era natural que las mujeres quisieran mamas grandes y redondas, en cambio hoy bus- can tamaños y f
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Dr. Stefan KÃ¶nig - Chaos Computer Club Berlin 

14.09.2009 - polizeilichen Gewalteinsatzes gegenÃ¼ber einer Frau geworden und hat daran. Postbank Berlin, Konto-Nr. 568 82-106. (8t2100100 10) usunm.
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Gesundheits-Brief Gesundheits-Brief - Dr. Rath Gesundheits-Allianz 

20.03.2012 - ser Spurenelemente aufwiesen, Patienten mit den hÃ¶chsten Nickel- und Selen-Spie- geln ein zwischen 33 und 95 Prozent niedrigeres Risiko ...
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